



2学期に行った公開授業(市内教員向け)の様子をお伝えします

愛知県内にまん延防止等重点措置が発令され、保護者の皆様には急な予定変更などをお願いしております。お子さんの健康・安全を第一に考え、教育活動を進めてまいります。どうぞご協力ください。

さて、令和3年11月30日(火)公開授業(市内教員向け)を3学級行いました。紙面の関係でお伝えできていませんでしたのでお伝えします。また、令和4年1月21日(金)にも公開授業を行う予定でしたが、教育委員会の指示で他校への公開は行いませんでした。様子は学校だより3月号、及び学校ホームページにてお伝えします。



【1年3組・生活 あきと なかよし】

東山の森から取ってきた秋の自然物を使って、ペア学年の6年生を招いて行う遊びのイベント「秋フェスタ」の準備を行いました。子ども一人一人が自分で行う秋フェスタのブースの計画を立て、その計画にそって、おもちゃなどを作りました。計画や準備で困ったときは、掲示されているヒントを見たり、友達と話し合ったりして学習を進めました。

【5年1組・体育

はげしい感じや急変する感じ【表現】 なわとびと持久走【体づくり】

縄跳びと表現運動を組み合わせて、学習しました。タブレットPCから流れる音楽に合わせて、「火山・花火・竜巻」などを表現しました。表現した内容は何度もタブレットPCで録画をし、グループで見返して、よかったところや、修正した方がいいところを話し合いました。



【5年2組・社会 情報化した社会と産業の発展】

自分たちに身近なコンビニエンスストアを題材にして、情報化について学習しました。情報が関わっている「販売」、「運輸」、「サービス」から、子ども一人一人が学習する内容を選択し、学習を進めました。この時間では、「課題について調べる」、「調べた内容を伝える」、「伝えられたものを確認し加工する」、「自分の考えを伝える」など、様々な段階の学習が行われました。また、オンラインを活用して、中区御園小学校の5年生と考えを交流した子もいました。



わくわくフェスタ・わくわく授業参観、学級懇談会について

本来、保護者や地域、これまでの学習に関わっていただいた方をお招きして、子どもたちの学習の成果をお伝えする予定でしたが、まん延防止等重点措置を受けて、やむなくZOOM配信に切り換えさせていただきました。詳しくは1月20日(木)のお便り、もしくは学校ホームページをご覧ください。